

## **Lusitania, Bética y Tarraconense. Las provincias hispanas y sus señas de identidad.**

**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 18-11-2004

**Duración:** 21´31’’

La conquista del territorio hispánico por Roma fue muy larga, culminándose en el año 218 a. de C., e integrando desde entonces la península ibérica el gigantesco entramado estatal constituido por Roma en la cuenca del Mediterráneo. El territorio hispano, dividido durante el periodo imperial romano en tres provincias, Bética, Lusitania y Citerior, cuyas capitales eran, respectivamente, Corduba, Emerita Augusta y Tarraco, englobó el sistema económico romano, aunque también su área de influencia lingüística, religiosa y cultural.

### **Intervienen:**

Trinidad Nogales (Departamento Investigación Museo Nacional Arte Romano);  
Pilar Fernández Uriel (Profesora Titular Historia Antigua. UNED);  
José María Álvarez Martínez (Director Museo Nacional Arte Romano);  
Pilar González Serrano (Profesora Titular Arqueología UCM);  
José María Blázquez (Profesor emérito UCM. Académico RAH).

**Producción y realización:** CEMAV

---